
ねっちゅうしょう ちゅうい

あつ けんこうひ が い きけんせい たか とき し し

ねっちゅうしょうけいかい

き け ん あつ ねっちゅうしょう きけんせい たか とき はっぴょう

し こうしき ら い ん えっくす し

ねっちゅうしょうとくべつけいかい

ねっちゅうしょうけいかい あ ら ー と れ べ る うえ こ と し あたら つ い か きじゅん

し こうしき ら い ん えっくす どうほうむ せ ん し

かくけいかい あ ら ー と はっぴょう とき

 
すず ふく き すいぶん えんぶん

 
がいしゅつ ひ か げ え あ こ ん へ や すず す

し あつ れいぼう し せ つ く ー り ん ぐ し ぇ る た ー せ っ ち

し せ つ いちらん し よ う じ か ん

くわ し う ぇ ぶ さ い と

といあわ

じーえっくすすいしんか

☎

しずおかしこくさいこうりゅうか

に ほ ん ご

 


